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■体験談：息子が無事に第一志望の高校、そして大学に合格

【2007 年 3 月 23 日】

大変連絡が遅れましたが息子が無事に第一志望の高校に合格しました。

息子は小学校時には障害児学級に入っていました。学校の先生は誰も普通の高校に行くと

は思っていませんでした。

息子の将来は養護学校高等部そしていかにして自立できるようにするかを考えていたよう

です。

デジ速を購入したのは、息子の為にもなると確信して家内を説得して購入しました。

早速当時小学５年生だった息子にデジ速を聞かせてみました。するとしばらくして息子は

「普通学級でみんなと一緒に勉強したい。」としきりに言うようになりました。

最初は聞き流していましたがその内に登校拒否状態になり、学校と話し合って普通学級で

学ばせるようにしました。

中学でも２年進級時に障害児学級を進められましたが断固拒否して最後まで普通学級で学

ばせました。クラブもバスケ部に入って３年間最後まで続けました。

そしてとうとう、高校も勉強面も生活面もしっかりしている私立・平安高校に入学しまし

た。平安高校は浪人させてでも入れたいと思ったぐらいととても気に入った高校です。そ

の高校で学ぶことができる。とてもありがたいことです。

息子の場合、家内からパソコンの使用を禁止されたこともありデジ速を継続的にしていま

せんでしたが、入試前には私が CD に録音して良く聞かせていました。

また息子はビートルズの歌が大好きで毎日それを聴きながら勉強しています。

ながら勉強は良くないかもしれませんが、「ジャズを聴きながら勉強してから急に成績が

伸びた・・」という先生の話もありましたので、無理に禁止しないようにしました。

（その後）

音楽を聴きながら勉強すると、継続して勉強ができています。息子はまた英語が得意な

ので、先生のアドバイスを聞いて息子にも実践してもらいたいと思っています。よろしく

お願いいたします。 息子の体験談は是非紹介してください。デジ速の良さを多くの人に

知ってもらいたいですから、、。家内は息子の変化をデジ速のお陰だとは思っていません
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が、私はデジ速なしではありえないことだったと思っています。それに実はデジ速を購入

する前に、「もしかしたら息子はこれで障害児学級を抜けたくなるかもしれない。」とい

う予感というか期待がありました。そしてそのとおりになったのです。

【2007 年 8 月 25 日】

先生ありがとうございます。早速録音してデジ速で聞いてみます。

また息子は、今高校生活が楽しくて仕方がないようです。相変わらずビートルズの音楽が

大好きで、毎日聞きながら勉強しています。今日は苦手科目の社会の教科書を読んで録音

しました。これからも、どんどん録音してデジ速で聞かせようと思っています。

英語と数学の成績は上位を維持しています。学校が楽しいのは、良い成績がとれているこ

とと、先生や友達に自分が認められていると感じられるからだと思います。

ありがとうございます。

【 2008 年 ５月２１日】

息子は成績は４月は数学４位英語１６位ぐらいでした。しかし、その後油断して５月の成

績は最悪で補講ばかり、、。

その後、反省して今頑張って勉強しています。

成績も上げてきました。

音楽は歌詞のないもの（クラシック）を聞くようになって勉強効率が上がってきたようで

す。ビートルズなど歌詞のある音楽は、勉強に悪影響というのを本で読んでようやく考え

直したようです。好きな英語の歌は、休憩時間に聞くようになりました。

【2010 年 3 年 13 日】

息子の大学受験も終わりました。第一希望の龍谷大学に合格しました。夢に近い立命館大

学にも挑戦しました。


